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Anfrage 
 
 
Vorlage Nr.: 16-0584/1 
erstellt am: 14.06.2007 
 
Abteilung: ÖPNV 
Verfasser/in: Reinhold Bickelhaupt 
Aktenzeichen: L-3/1 
 
 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 05. Juni 2007 zum Thema "Schülerbeförderung 
Lorsch / Einhausen"; hier: Beantwortung der Anfrage 
 
 
Beratungsfolge:  
Gremium Sitzungsdatum Status Zuständigkeit 
Kreisausschuss 18.06.2007 N Kenntnisnahme 
Kreistag 25.06.2007 Ö Kenntnisnahme 
 
 

_______________________________________________________________ 
 
 
Erläuterung: 
 
Von Seiten der Verwaltung werden folgende Anmerkungen gemacht: 
 
Wie viele SchülerInnen aus Einhausen besuchen im Schuljahr 2006 / 2007 die Se-
kundarstufe I in Bensheim? 
Wie viele SchülerInnen aus Einhausen besuchen im Schuljahr 2006 / 2007 die Se-
kundarstufe II (Oberstufe) in Bensheim? 
Wie viele SchülerInnen aus Lorsch besuchen im Schuljahr 2006 / 2007 die Sekun-
darstufe I in Bensheim? 
Wie viele SchülerInnen aus Lorsch besuchen im Schuljahr 2006 / 2007 die Sekun-
darstufe II (Oberstufe) in Bensheim? 
 
Zu Fragen 1 – 4 
Nach den von den Schulen vorgelegten wohnortbezogenen Gesamtauswertungen der 
LUSD besuchen im lfd. Schuljahr 2006/07 302 Einhäuser und 351 Lorscher SchülerIn-
nen allgemeinbildende Schulen am Schulstandort Bensheim ( des Weiteren 121 bzw. 
256 SchülerInnen  an den Berufliche Schulen, die nicht an allen Schultagen Unterricht 
haben und nach Informationen der Schulen u. a. auch mit dem PKW, Roller bzw. Fahr-
rädern kommen). 
 
Die Auswertung nach Mittel bzw. Oberstufenschülern liegt der Verwaltung nicht vor. 
 
 
 
Wie viele SchülerInnen aus Einhausen besuchen voraussichtlich im Schuljahr 
2007 / 2008 die Sekundarstufe I in Bensheim? 
Wie viele SchülerInnen aus Einhausen besuchen voraussichtlich im Schuljahr 
2007 / 2008 die Sekundarstufe II (Oberstufe) in Bensheim? 
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Wie viele SchülerInnen aus Lorsch besuchen voraussichtlich im Schuljahr 2007 / 
2008 die Sekundarstufe I in Bensheim? 
Wie viele SchülerInnen aus Lorsch besuchen voraussichtlich im Schuljahr 2007 / 
2008 die Sekundarstufe II (Oberstufe) in Bensheim? 
 
Zu Frage 5 – 8 
Es liegen noch keine Daten zum kommenden Schuljahr 07/08 vor. Die Zahl der in die 
nächste Jahrgangsstufe wechselnden SchülerInnen, Abgänger bzw. Wiederholer ist erst 
nach Bekanntgabe der Zeugnisse zu ermitteln. 
 
 
Ist die regelmäßige Verspätung der Busse bei der Aufstellung des Beförderungs-
angebotes berücksichtigt? 
 
Zu Frage 9 
Vor dem Hintergrund des Schulbeginns 07:45 bzw. 07:55 Uhr und der fahrplanmäßigen 
Ankunft des DB Angebotes 07:21 Uhr bzw. der Busse am Endhalt Bahnhof zwischen 
07:18 (Bahnhof direkt) und 07:31 Uhr (beim Linienverlauf über die Schulen) bestehen 
selbst bei Verspätungen keine Probleme, die Schulen rechtzeitig zu erreichen. 
 
 
Wie viele Plätze sind bereits in Lorsch / Einhausen durch Berufspendler etc. be-
legt? 
Wie viele Plätze bleiben erfahrungsgemäß für Schüler/Innen und Schüler aus 
Lorsch und Einhausen übrig? 
 
Zu Frage 10 
Strecken- und fahrzeugbezogene Angaben über Nutzergruppen im ÖPNV liegen nicht 
vor.  
 
Bei den durch den Verkehrsdienst Süd des Polizeipräsidiums Südhessen durchgeführ-
ten Buskontrollen im Streckenabschnitt Lorsch – Bensheim waren keine Beanstandun-
gen hinsichtlich der Auslastung festgestellt worden. Wir schließen daraus, dass das vor-
handene Angebot ausreichend dimensioniert ist 
 
 
Ist das Angebot nach Ansicht des Kreisausschusses genügend oder wird geplant 
dieses Angebot aufzustocken? 
 
Zu Frage 11 
Vor dem Hintergrund der in der DB und dem straßengebundenen ÖPNV zur Verfügung 
stehenden Kapazitäten und der vom Verkehrsdienst der Polizei offiziell ermittelten Aus-
lastung, erscheint eine Ausweitung des Angebotes nicht zwingend erforderlich. Da aber 
die Linie 641 im Zuge der Vergabe der Verkehrsleistung im Wettbewerb zum Dezember 
2007 ausgeschrieben ist und man sich dort weitere Synergien im Betriebsablauf erhofft, 
hat man den Einsatz eínes weiteren Gelenkfahrzeuges im Austausch mit einem Solo-
fahrzeug vorgesehen. 
 
 
 
 



Seite 3 von 3 

Wie hoch sind die Einnahmen aus dem Anteil der Schülerbeförderungskosten der 
Eltern aus Einhausen und Lorsch für den Kreis Bergstrasse? 
 
Zu Frage 12 
 
Unter Berücksichtigung der vom Kreis Bergstrasse für die berechtigten FahrschülerIn-
nen aus Einhausen und Lorsch bestellten 492 Fahrkarten in lfd. Schuljahr sind Eigenan-
teile in Höhe von 60.043,68 € durch die Erziehungsberechtigten zu übernehmen.  
  
 
 


